

*David Vrsécky venció en las dos carreras dominicales, mientras Bösiger, el actual campeón, se llevó una del sábado*

## 18.000 aficionados asisten al paseo de Freightliner en el GP Camió

JAVIER SÁNCHEZ

Un año más, y ya van diez, el Campeonato de Europa FIA de Camiones volvió a aterrizar en el Circuit de Montmeló, trayéndose consigo el tradicional espectáculo de las enormes máquinas y la lucha del bicampeón **Antonio Albacete** con los pilotos centroeuropeos. El pasado fin de semana, asistieron a la cita un total de 18.000 incondicionales, aunque el resultado no fue el esperado para el piloto madrileño ya que sus máximos rivales, **Markus Bösiger**, que el año pasado le arrebató el título en los despachos y su compañero de equipo **David Vrsécky**, dominaron 3 de las 4 carreras.

### SÁBADO EXTRAÑO

El sábado las dos carreras realizadas (una de competición y la otra de copa) resultaron totalmente diferentes la una de la otra y estuvieron marcadas por la lluvia. En la primera, el actual campeón, el sueco **Bösiger**, dominó desde la primera y sólo los doblados permitieron a Albacete, con su Man, acercarse aunque no lo suficiente para hacer peligrar la primera victoria del rival. Por detrás, tercero, finalizó **Jochen Hahm** la revelación del GP Camión que se acercó diversas veces al madrileño desde la quinta vuelta hasta el final. La segunda carrera de la jornada se inició con un golpe de efecto. En el primer viraje tras la salida, los tres primeros de la otra carrera se tocaron y perdieron todas sus posibilidades dando pie a una carrera muy abierta. De ella sacó petróleo el checo **Frankie Vojtisek** que logró así la primera victoria para el nuevo Renault Premium. El domingo volvió la lucha entre favoritos. En la matinal, **Vrsécky**, compañero de equipos de **Bösiger** salía desde la pole y mantuvo la primera posición hasta la meta mientras detrás, Albacete, perdía la segunda plaza con el actual campeón. Por la tarde, en la segunda tanda, una nueva decepción para



Xavier Solanas

*El piloto madrileño, Antonio Albacete, bicampeón de la competición, sólo pudo cosechar dos podios.*

el madrileño a quien no le entro el turbo a la salida y se vio desplazado hasta la quinta posición. Pese a ello, logró remontar y ser tercero, aunque **Vrsécky** y **Bösiger** volvieron a

hacer doblete y con ello, se colocan primero y segundo del campeonato. Albacete sale del Vallès quinto, con 29 puntos y líder del nacional de la especialidad.

## El molletense Bozal logra subir al podio en la Copa Clio

Roger Sala

Espectáculo de sobras también hubo en las carreras paralelas. El molletense **Aleix Bozal** logró un tercer puesto en la carrera del sábado marcada por la tromba de agua y fue séptimo el domingo. Antes de llegar a la salida lanzada, Bozal se salió de pista, hecho que no daba buenos augurios, pero ya en carrera el vallesano no cometió ningún error y fue viendo como los rivales se iban fueran en el río en que se había convertido la zona del Estadio. Así finalizó tercero, posición de la que partía el domingo, pero Bozal montó neumáticos de mojado y la lluvia, esta vez, no hizo acto de presencia, hecho que le relevó al séptimo puesto. En el resto de carreras, destaca la participación, sin excesiva fortuna, de la canovellense **Anabel Tostado** en el Campeonato de Cataluña de Automovilismo. La próxima cita del Circuit será el Campeonato de España de Velocidad el fin de semana próximo, prueba que hará de telonera del GP de MotoGp que se celebrará el 8 de junio.



*El vallesano aprovechó los errores de sus rivales forzados por la intensa lluvia.*

## SHOWTIME

### Tiempos de decepción

Andan deambulantes por los rincones las temporadas de los equipos punteros de la comarca. Las vemos y les giramos la cara intentando obviarlas. Ha sido un año de decepción, sin duda. El Balonmano preocupó, despidió, asombró y volvió a preocupar. Los de Rueda han demostrado compromiso pero el ataque nunca ha sido consistente y la marcha de varios pilares puede hacer que el pisito se desmorone. Ohlander, Apelgren, Cañellas, Puig y otros posibles refuerzos dictarán si el Granollers continuará siendo el líder de los pequeños con derecho a Europa o si la permanencia será la panacea año tras año. El C.B. ha sostenido las ilusiones deportivas comarcales hasta al final con un juego vistoso y la confirmación de una base sólida de jugadores jóvenes y serios con un gran místico. Es cierto, con los de Spa no se puede hablar de decepción, pero, sin duda, el último paso deja un gusto muy amargo. La presión ahora está en las espaldas de los Oliver, Bayó, Mesas y compañía, cuyo sitio debe ser primero, las fases y luego, la LEB Bronce. Los desencantos del fútbol son casi crónicos. El único objetivo para el Esport Club era el ascenso, todo lo demás, decepción. El Canovelles le puso pundo-nor, sobre todo en la primera vuelta, y Bellavista y Parets demostraron que son capaces de estar más arriba y no lo estuvieron. Suma y sigue, fútbol sala y hoquei. El sala de Montornès no logró subir y marchará a Badalona, el F.S. Vall del Tenes sudó para no descender por segundo año consecutivo y el Hoquei Sant Feliu falló al final de la primera vuelta y no podrá acabar en los puestos de honor que le pertenecen. Como ven todas las campañas se merecen que les hagamos el vacío y que las desterremos, pero los múltiples traspiés deben ser el libro de texto para el curso deportivo 08-09.



JAVIER SÁNCHEZ